4 Piéces
114 m?

Réf. Z-23068
995 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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NICE CORNICHE BELLEVUE : Appartement 4 pieces de 114,61m?

r.':".:._ s
avec terrasses, situé en avant-dernier étage d'une résidence de = gl Y o N 37’5-"‘-: Y
standing avec gardien, parc, piscine et tennis, bénéficiant d'une jolie : .

vue sur la mer. L'appartement, entierement rénové, est composé : d'un

séjour lumineux de plus de 50 m2, avec une cuisine ouverte aménagée

et équipée donnant acces a une terrasse de 32m?2 exposée ouest,

d'une suite parentale avec dressing et salle de bains, de deux autres

chambres, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Toutes les

chambres ont accés a une seconde terrasse de 17m2 donnant sur la ...

NICE CORNICHE BELLEVUE: 4-room apartment of 114.61Tm2 with terraces,
located on the penultimate floor of a luxury residence with caretaker, park,
swimming pool and tennis court, enjoying a lovely view of the sea. The apartment,
entirely renovated, is composed of: a bright living room of more than 50 m2, with
an open fitted and equipped kitchen giving access to a west-facing 32 m? terrace,
a master suite with dressing room and bathroom, two other bedrooms, a bathroom
and separate toilet. All bedrooms have access to a second terrace of 17m?2
overlooking the greenery. The apartment is fully ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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